

*Mise en place une stratégie  
contre le Covid-19 en vue du  
déconfinement*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 20 oct. (RHC)- Le ministère cubain de la Santé publique élabore une stratégie pour maintenir le contrôle épidémiologique du Covid-19 face au nouveau scénario d'ouverture.

Au cours de la réunion hebdomadaire des experts directement impliqués dans le contrôle et la prévention de la maladie, la Dr Ileana Morales, chargée de la recherche et de l'innovation au ministère cubain de la Santé, a proposé au président Miguel Díaz-Canel et aux autorités présentes toute une série de mesures visant à garantir le contrôle épidémiologique après le déconfinement.

En tout premier lieu, la poursuite de la vaccination, la mise en œuvre de la stratégie de rappel, la révision des méthodes de surveillance et de diagnostic pour les adapter au nouveau scénario et la publication de la version 7 du protocole de traitement.

«Dans les heures et les semaines à venir, nous présenterons à cette réunion les scénarios du système de surveillance et de diagnostic ainsi que les premières estimations de la charge des séquelles de la maladie dans le pays et de l'adéquation du protocole de convalescence»

Les experts ont assuré que la tendance à la baisse du nombre de cas positifs se poursuivra, même s'ils prévoient un nombre relativement élevé d'infections en octobre et novembre.

L'un des axes de travail à long terme des autorités sanitaires est en effet la prise en charge des personnes âgées, une question abordée par le Dr Agustin Lage, immunologue conseiller du président de BioCubaFarma.

«Nous avons 2,3 millions de Cubains dans la catégorie des plus de 60 ans. Nous devons donc repenser, en plus des convalescents, la stratégie pour les personnes âgées qui ne sont pas du tout malades, tout comme il existe une clinique pédiatrique pour s'occuper des enfants en bonne santé, il devrait en être de même pour les personnes âgées en bonne santé».

De son côté le Dr Luis Velázquez, président de l'Académie des sciences de Cuba, a prôné l'attention des séquelles chez les personnes qui ont souffert de la maladie.

«L'agent qui déclenche la maladie a la caractéristique de se déplacer vers le système nerveux et de se loger dans certaines zones de celui-ci, devenant responsable à long terme de l'apparition d'autres maladies. Cela a été constaté avec d'autres maladies produites par la même famille de coronavirus. Nous parlons d'encéphalites, de maladies dégénératives, de Guillain Barré, voire de maladies cérébro-vasculaires. Dans certaines régions, on constate une augmentation de la prévalence et de l'incidence. Nous devons donc nous préparer à ce scénario».

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274428-mise-en-place-une-strategie-contre-le-covid-19-en-vue-du-deconfinement>



**Radio Habana Cuba**